

L'ASSOCIATION NATUR&ËMWELT SECTION CANACH/LENNINGEN
VOUS INVITE À PARTICIPER À L'ACTION :
THE ASSOCIATION NATUR&ËMWELT SECTION CANACH/LENNINGEN
INVITES YOU TO PARTICIPATE IN THE ACTION :

UN NICHOR POUR CHAQUE JARDIN A NESTBOX FOR EVERY GARDEN

Chèr(e)s ami(e)s de la Nature,

Dear friends of Nature,

Par le biais de ce dépliant la natur&ëmwelt section Canach/Lenningen souhaite vous donner des informations pour aider certaines espèces d'oiseaux en milieu urbain. Par ailleurs vous trouverez aussi des livres intéressants avec un formulaire de commande - veuillez noter que toute commande sera fournie par les soins de l'association.

With the following flyer, natur&ëmwelt section Canach/Lenningen wishes to provide you with informations and an opportunity to support local birds living in urban areas. Additionally you find a selection of interesting books which you may order – the order will be delivered by the association.

Cordialement,

Yours sincerely,

votre comité natur&ëmwelt section Canach/Lenningen

your natur&ëmwelt section Canach/Lenningen committee

SITE INTERNET WEBSITE: www.kanecher-gotteszorn.lu



LES NICHOURS THE NESTBOXES

En suspendant au moins un nichoir aux alentours de votre jardin, vous participez activement à la conservation de la biodiversité. Vous pouvez commander votre nichoir au prix de 20 EUR. La commande se fait par email/sms (en indiquant votre nom, email et adresse postale) ET en même temps par virement au contact indiqué ci-dessous! Un petit guide des oiseaux du Luxembourg vous sera fourni gratuitement avec la commande.

By hanging up at least one nestbox in the surroundings of your garden, you can actively contribute to conserve biodiversity. You can order your nestbox for 20 EUR by both placing an order via sms/mail (with your name, email and home address) AND bank transfer to the indicated contact! A small bird guide for Luxembourg will additionally be provided with your order.

VOTRE LIBRAIRIE NATURE YOUR NATURE BOOKSTORE

Vögel Luxemburgs	20 EUR
Oiseaux du Luxembourg	25 EUR
Birds of Luxembourg	30 EUR

Säugetiere Luxemburgs	25 EUR
Mammifères du Luxembourg	25 EUR
E Bléck an eis Natur vun A-Z	45 EUR

La commande se fait de la même façon que les nichoirs par E-Mail ou SMS ET le virement au contact indiqué. La livraison est organisée par les soins de l'association!

The order is placed in the same manner as the nestboxes by sending an E-Mail or SMS AND a bank transfer to the indicated contact. The delivery of the books will be organized by the association!



DEVENEZ MEMBRE DE L'ASSOCIATION NATUR&ËMWELT! BECOME A MEMBER OF THE ASSOCIATION NATUR&ËMWELT!

Choisissez votre affiliation de 10 EUR (Etudiant), 20 EUR (Membre), 30 EUR (Membre familial) ou 50 EUR (Membre donateur) par virement au contact indiqué ci-dessous.

Choose your membership of 10 EUR (Student), 20 EUR (Member), 30 EUR (Family Member) or 50 EUR (Donator) by bank transfer to the indicated contact.

Natur&ëmwelt a.s.b.l. Sektoun Kanech/Lenneng
Tel.: +352 661 250 861 Email: martine.entringer@education.lu
CCRALULL LU56 0090 0000 1047 5382